

SIXIÈME TEMPS – Prière en commun

1. **Introduction** : à la fin de notre rencontre, notre cœur n'est-il pas tout brûlant? La présence des uns et des autres, la prière jaillie du cœur et la profondeur des échanges sur la Parole peuvent nourrir notre témoignage. Laissons monter la prière.
2. Des chants pour compléter notre prière :
 - Reste avec nous (Robert Lebel, album *Messe du soir*)
 - C'est toi Seigneur le pain rompu (https://www.youtube.com/watch?v=BCA9tmz_JUI)
3. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour : notre pain de la Parole, notre pain de la relation, notre pain du témoignage, ensemble, disons la prière que le Seigneur nous a enseignée. **Notre Père...**

AVANT DE PARTIR...

1. **Date et le lieu de notre prochaine Maisonnée.**
2. **Pour continuer la réflexion chez nous**
Prendre le temps de garder par écrit les paroles des Évangiles qui nous touchent cette semaine ou ce mois-ci. Mâcher et méditer ces paroles de vie qui nous donnent l'élan pour avancer.



FICHE 29b-ANIMATION

Lc 24,28-35

Leurs yeux s'ouvrirent

Les disciples d'Emmaüs (2^e partie)



ACCUEIL

Prendre le temps de s'accueillir, de s'informer les uns des autres, de rire ensemble... Si de nouvelles personnes se joignent au groupe, refaire les présentations et redire le but et le déroulement d'une Maisonnée d'Évangile (cf. Introduction de la fiche 1).

PREMIER TEMPS – Geste pour se déposer et s'ouvrir à l'Esprit saint

Aujourd'hui, notre Maisonnée explore la deuxième partie de ce récit. Les disciples disent à l'étranger de la route « reste avec nous ». Cette prière peut se continuer dans nos vies, en songeant à notre désir de vie : *Reste avec nous Seigneur!*

« **Que deux ou trois soient réunis en mon nom, je suis là au milieu d'eux** » (Mt 18,20), dit Jésus. Aujourd'hui, accueillons-le à nouveau à travers nos deux symboles : la **bible ouverte** et une **bougie** qu'on va allumer en signe de sa présence. Nous pouvons déposer une image des disciples d'Emmaüs (voir fichier). *Allumer la bougie.*

1. Accueillons aussi cette promesse qui donne sens à la venue du Seigneur pour nous aujourd'hui : « **Moi je suis venu pour qu'on ait la vie, et qu'on l'ait en abondance** » (Jean 10,10b).
Bref moment de silence.
2. En songeant à la bonté et à la miséricorde infinies du Seigneur, rappelons-nous qu'**il y a en toute personne un désir profond, une soif pour être plus vivant.**

3. En vous situant au niveau du cœur, spontanément, dans le meilleur de vous-même, que répondez-vous à cette question :

Ces jours-ci, comment je pourrais nommer ma soif, mon désir profond? Où se situe ce désir dans mon cœur de disciple-missionnaire?

Après l'avoir identifié, je l'écris et je l'ouvre au Seigneur. Une fois votre réponse écrite, je vous invite à déposer votre billet **dans la bible ouverte**. Vous pourrez le récupérer à la fin de la rencontre.

« [...] Son désir profond est donc celui d'une communion faite d'intimité avec Dieu et de solidarité entre les êtres humains. » (Benoît Garceau, *La voie du désir*, Médiaspaul, 1997)

DEUXIÈME TEMPS – Accueil de l'évangile selon saint Luc (24,28-35)

Introduction (l'invitant) : Laissons-nous rejoindre par ce récit de rencontre entre Jésus ressuscité et les deux disciples qui retrouvent une force nouvelle et un feu nouveau en eux.

Accueil du texte (lu par l'invitant ou une personne désignée qui se sera préparée à lire le texte de manière intériorisée).

28 Quand ils approchèrent du village où ils se rendaient, Jésus fit semblant d'aller plus loin.

29 Mais ils s'efforcèrent de le retenir : « Reste avec nous, car le soir approche et déjà le jour baisse. »

Il entra donc pour rester avec eux.

30 Quand il fut à table avec eux, ayant pris le pain, il prononça la bénédiction

et, l'ayant rompu, il le leur donna.

31 Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards.

32 Ils se dirent l'un à l'autre :

« Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures? »

33 À l'instant même, ils se levèrent et retournèrent à Jérusalem.

Ils y trouvèrent réunis les onze Apôtres et leurs compagnons, qui leur dirent :

34 « Le Seigneur est réellement ressuscité : il est apparu à Simon-Pierre. »

35 À leur tour, ils racontaient ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était fait reconnaître par eux à la fraction du pain.

Traduction : Bible de la liturgie, <http://www.aelf.org> – Copyright AELF, Paris, 2014, tous droits réservés.

TROISIÈME TEMPS – Méditation personnelle sur le texte

Prenons quelques minutes de réflexion personnelle. Si on le souhaite, on peut méditer sur le texte à partir de l'une ou l'autre de ces pistes :

1. Qu'est-ce qui m'étonne, me heurte, me pose question?
2. Que s'est-il passé pour que les disciples tristes se lèvent et retournent à Jérusalem?
3. Dans ma vie, dans quelles circonstances ai-je reconnu la présence du Christ?

QUATRIÈME TEMPS – Partage sur la Parole

En demeurant attentifs les uns aux autres, on peut partager ce qu'on souhaite en lien avec ce récit. *Temps de partage.*

CINQUIÈME TEMPS – Prière personnelle

Si le temps le permet, on peut proclamer une seconde fois le récit biblique.

Qu'est-ce qui me touche, me rejoint, m'émerveille dans ce que j'ai entendu au cours de cette rencontre? Ou encore, qu'est-ce qui est en train de bouger en lien avec MON DÉsir DE VIE (mon billet déposé dans la bible)?

En silence, j'en jase avec le Seigneur...